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物业服务起纠纷
诉前调解促和谐
乌兰讯 近日袁鄂尔多斯市鄂托克旗人民

法院蒙西法庭成功调解一起物业合同纠纷遥
原告某物业公司以业主拒缴物业费为由向
法院起诉了被告业主刘某袁要求业主刘某支
付拖欠的物业费及违约金 3400元遥

该案经双方当事人同意进行了诉前调
解遥 调解过程中袁法官耐心倾听业主诉说袁同
时也针对物业公司服务质量存在瑕疵等问
题提出整改意见和建议遥 在法官耐心细致的
劝解下袁业主和物业公司双方最终达成一致
意见袁被告业主刘某同意支付物业费袁原告
某物业服务公司也同意免除业主刘某的违
约金袁并因服务瑕疵免除 10%的物业费袁业主
刘某当场支付了全部欠款袁物业公司也提出
撤诉申请遥 至此袁该起物业合同纠纷圆满化
解遥 渊乌日古玛拉冤

电子送达超便利
倾心为民办实事
呼和浩特讯 呼和浩特铁路运输法院执

行局不断提升电子送达水平袁为申请执行人
和被执行人提供优质服务袁实现了让数据多
跑路袁让群众少跑路遥
通过送达平台袁执行干警可以把需要送

达的材料袁通过短信的形式发送到当事人的
手机袁实现送达文书线上办袁让群众体验到
了便捷高效的服务遥
今年以来袁呼铁法院执行局通过人民法

院送达平台送达案件 280余件袁 送达成功
220余件袁电子送达成功率达 78%遥 电子送达
改变了以往由电话通知当事人来法院领取
文书和邮寄送达文书的送达方式袁节约了司
法资源袁破解了送达难袁送达慢等问题袁为群
众提供了便利遥

渊呼和浩特铁路运输法院供稿冤

弘扬蒙古马精神
激发干事业动力
阿木古郎讯 近日袁呼伦贝尔市新巴尔虎

左旗人民法院召开野弘扬蒙古马精神尧激发
前行动力冶党组理论中心组专题学习会遥 会
议由该院党组书记尧院长鄂巍主持袁院党组
成员及专委参加遥
会上袁党组成员依次领学了叶习近平总

书记提倡的野蒙古马精神冶曳等重要文章遥 鄂
巍总结强调了几点意见袁其中包括要统一思
想袁 充分认识开展大实践活动的重要意义袁
持续提高政治站位袁深刻理解野蒙古马精神冶
的内涵袁深刻理解新时代法院干警践行野蒙
古马精神冶的意义等遥

渊崔永华冤

讲好开学第一课
法治护航新学年
锡尼讯 近日袁 鄂尔多斯市杭锦旗人民

检察院干警走进各中小学校开展了法治进
校园宣讲活动袁以野做新时代守法青少年冶为
主题向师生送去了野开学法治第一课冶袁与学
生共同探讨了青春与法律的话题遥

近年来袁杭锦旗检察院在分析辖区内学
校分布及在校学生特点的基础上袁选拔优秀
的宣讲人员积极开展野送法进校园冶活动袁用
孩子们听得懂的语言讲解书本上的法理法
条尧案件事实袁通过游戏互动尧歌曲尧动漫尧微
电影等创新方式袁帮助未成年人走好人生第
一步遥

渊薛彧 陈志梅冤

全面拓展教育成果
纵深推进党史学习

百灵庙讯 今年以来袁 包头市达茂旗司
法局总结党史学习教育的经验做法袁 积极
巩固好尧拓展好党史学习教育成果袁纵深推
进党史学习教育向常态化尧长效化发展袁为
建设生态尧活力尧平安尧和谐的新时代社会
主义现代化新达茂旗而努力奋斗遥

该局坚持把党史学习教育作为一项长
期的尧 永远在路上的重大政治任务袁 及时
学尧跟进学袁学习了习近平新时代中国特色
社会主义思想和系列重要讲话重要指示精
神袁 并利用好 叶习近平谈治国理政 渊第四
卷冤曳叶中国共产党内蒙古历史曳叶习近平讲
故事曳等学习资料袁将党史学习教育融入日
常尧抓在经常袁实现学习教育常态长效尧常
学常新和学做结合遥 截至目前袁理论中心组
召开学习会议 3 次尧开展研讨交流 5 次袁推
动学习往实里走尧往深里走尧往心里走袁真
正把思想内化于心尧外化于行袁努力保持思
想尧能力尧行动跟上时代的步伐遥

该局党组织紧紧围绕野学党史尧悟思想尧
办实事尧开新局冶的主题袁年初召开党史学习
教育专题民主生活会袁主动对标对表袁严格
查摆问题袁迅速整改提升袁强化责任担当袁积
极教育引导广大党员全面贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想袁 树立正确党史
观尧坚定信仰信念尧增强野四个意识冶尧坚定
野四个自信冶尧做到野两个维护冶袁不断提高政
治判断力尧政治领悟力尧政治执行力袁切实增
强政治自觉尧思想自觉和行动自觉遥
该局将强化作风建设学习实践活动与

党史学习教育相结合袁通过中心组学习尧集
中学习等学习方式及时学习新思想尧 新要
求袁切实做到以上率下尧以身作则遥同时袁在
野12345政府热线冶 公开行政执法监督投诉
举报电话袁 方便全旗广大干部群众积极参
与监督袁 进一步推进法治政府示范创建工
作遥 渊李嘉鑫冤

开展专题法律培训
夯实社会治理根基

包头讯 为进一步提升社区 野法律明白
人冶的工作能力和业务水平袁充分发挥野法
律明白人冶在开展法治宣传教育尧化解社会
矛盾尧参与社会治理中野排头兵冶的示范引
领作用袁近日袁包头市昆都仑区市府东路街
道联合市府东路司法所开展了 野法律明白
人冶培训袁共有 20 余名法律明白人参加了
此次培训遥

此次培训通过以案说法的形式袁 对民
法典尧安全生产法等法律法规进行解读袁进
一步提升野法律明白人冶自身法律素质遥

市府东路街道将以此次讲座为契机袁
不断加大野法律明白人冶的培养力度袁使他
们掌握与辖区生产生活密切相关的法律法
规袁在工作中积极宣传政策法规尧化解矛盾
纠纷尧参与社会治理袁当好社情民意的信息
员尧 政策法规的宣传员尧 法律服务的联络
员尧 矛盾纠纷的调解员和社会事务的监督
员袁 真正动员群众的力量夯实社会治理根
基遥 渊肖玥冤

聚焦全年目标任务
抓好重点工作落实

金山讯 近日袁 包头市固阳县司法局召
开党的二十大安保维稳暨司法行政工作推
进会议袁 对党的二十大维稳安保工作再部
署尧再安排袁司法局全体干部参加了会议遥

会议总结分析了党的二十大期间在特
殊人群管控尧矛盾纠纷排查调处等方面的工
作落实情况袁并对下一步该县司法行政系统
安保维稳各项工作任务作出安排部署遥
会议强调袁在今后的工作中袁要聚焦全

年目标任务袁 不折不扣抓好各项工作的落
实曰 要全力以赴做好自治区法治政府示范
县创建工作曰 要抓好矛盾纠纷排查化解工
作曰要加强特殊人群管控工作曰要抓好普法
宣传工作遥 全面做好野八五冶普法规划实施
工作袁 扎实开展各类法律法规学习宣传活
动袁努力营造全民尊法尧学法尧守法尧用法的
良好社会氛围袁 抓实抓细党的二十大维稳
安保各项工作袁 以优异成绩迎接党的二十
大胜利召开遥 渊吴文静冤

召开会议统一思想 安排部署重点工作
鄂尔多斯讯 为深入贯彻全区法院重点

工作推进会精神袁提炼经验袁查找短板袁明确
目标袁 统筹开展好全市法院下半年各项重点
工作袁近日袁鄂尔多斯市中级人民法院召开全
市法院重点工作视频调度会遥

会议通报了全市法院诉源治理工作情
况尧涉诉信访案件办理情况尧长期未结案件清
理情况袁并对三项重点工作进行再强调尧再部
署遥会议指出袁全市法院要深入了解当前各项

工作的进展情况袁 研判分析各项重点工作推
进形势袁正视工作中存在的短板不足袁下大力
气进行整改落实袁 确保各项重点工作在前期
基础上高质高效开展遥

会议要求袁要以干实事为导向袁深入推进
诉源治理工作曰要以保稳定为目标袁全力开展
涉诉信访化解工作曰要以求实效为动力袁奋力
投入长期积案化解工作遥

会议强调袁全市法院要严格落实党中央尧

自治区党委尧 市委和上级法院的各项部署要
求袁确保各项重点工作扎实深入开展袁同时袁
要统筹抓好政治建设尧优化法治化营商环境尧
党风廉政建设等各项工作袁 为推进鄂尔多斯
市社会治理体系和治理能力现代化袁 建设更
高水平的平安鄂尔多斯尧 法治鄂尔多斯作出
新贡献袁 以优异的法院工作实绩迎接党的二
十大胜利召开遥

渊杨妮冤

达来呼布讯 近日袁阿拉善盟额济纳旗
人民法院启动了野驼乡秋猎冶执行专项行动袁
切实提升执行工作质效袁 践行司法为民宗
旨袁维护执行申请人合法权益遥

该院通过完善执行联动协调机制袁完善
健全野执行+网格冶工作机制袁积极联动旗委
政法委综合治理办公室尧社区网格员袁发挥
网格员熟悉片区社情民意的优势袁将文书送
达尧查人找物尧协助查控等工作与社区日常
工作相融合袁努力打通执行难的野最后一公
里冶遥
该院积极配合阿拉善盟中级人民法院

野驼乡秋猎冶 执行专项行动督导组进行工作
督导袁实时汇报执行情况袁分析研判指标任
务落实袁分类施策袁全面部署袁强化执行调
度袁提升案件质效袁确保此次执行专项行动
取得成效遥

同时袁 该院开展涉企案件执行专项行
动袁加强涉企案件绿色通道作用发挥袁逐案
制定工作台账袁确定督办领导袁不断加大涉
企案件执行力度袁提高执行效率袁推动涉企
案件执行提档加速袁努力兑现涉企案件合法
权益袁为企业发展提供有力司法保障遥

渊额济纳旗人民法院供稿冤

统筹联动齐发力 多措并举促执行

本报讯渊记者 王祯冤近日袁包头市达茂
旗人民法院生态环境保护专业审判庭及未
成年人专业审判庭正式揭牌袁这标志着达茂
旗生态环境司法保护迈出新步伐袁达茂旗法
院未成年人专业审判迈上新的台阶遥

揭牌仪式结束后袁与会人员现场参观了
生态环境保护及未成年人专业审判法庭袁包
头市中院领导与达茂旗法院领导班子尧相关
部门负责人就生态环境保护及未成年人审
判执行工作召开座谈会遥

自达茂旗法院生态环境保护专业审判
庭及未成年人专业审判庭设立工作指令下
发后袁达茂旗法院高度重视袁充分利用野圆桌
法庭冶野朵兰屋冶等已有设施袁分别设立了生
态环境保护专业审判庭及未成年人专业审
判庭袁将其作为生态环境保护及未成年人审
判的基地和人民法院司法为民尧公正司法的
重要窗口遥两个审判庭揭牌运行后袁通过野三
合一冶审判袁实现对破坏生态尧未成年人犯罪
等违法行为的有力震慑遥

提升专业审判质效 加强司法保护工作

额尔古纳讯 根据呼伦贝尔市额尔古纳
市直属机关工委 2022年度党建考核工作要
求袁近日袁市直属机关工委第三检查组组长
焦健一行到额尔古纳市人民法院开展党建
考核工作遥
本次党建考核工作通过查阅资料尧实地

查看等方式开展遥 检查组参观了党员活动
室袁认真查阅了各项党建工作档案袁严格对
照党建工作考核细则袁 对法院党建工作责
任尧基层组织建设尧党员教育管理尧发展党员
工作尧在职党员进社区等工作开展情况进行

了全面细致的检查遥检查组就额尔古纳市法
院打造野奋战最北疆尧青春写担当冶党建工作
品牌给予充分肯定袁并对进一步强化党建工
作尧完善相关制度尧提升组织能力给予工作
指导遥

额尔古纳市法院将以此次党建考核为
契机袁进一步突出自身党建特色袁擦亮党建
品牌袁补齐党建短板袁激发队伍整体活力袁实
干担当尧笃实创新袁助推党建工作提质增效袁
不断开创法院工作新局面袁以优异成绩迎接
党的二十大胜利召开遥 渊张溶洁冤

党建引领提质效 检查考核促提升

呼和浩特讯 近日袁呼和浩特市新城区
人民法院十一法庭准时响起了法槌声遥 新
城区法院党组书记尧院长赵俊平利用周末
加班加点办案袁开庭审理了天津某公司诉
内蒙古某公司合作合资开发协议纠纷一
案遥
开庭前袁赵俊平带领合议庭成员认真阅

读卷宗袁仔细分析案情袁制定庭审提纲袁并组

织开展证据交换工作遥 庭审中袁赵俊平以娴
熟的审判技巧驾驭整个庭审过程袁有条不紊
地进行法庭调查尧法庭辩论尧最后陈述等环
节遥整个庭审过程规范有序袁条理清晰袁张弛
有度袁 充分保障当事人各项诉讼程序权利遥
庭审结束后袁合议庭宣布休庭袁该案将择日
宣判遥

渊萨茹拉冤

法院周末“不打烊” 院长带头审案件

庭审现场遥 萨茹拉 摄


